

Tag der Muttersprache

Am 21.02.2018 war „Tag der Muttersprache“. Aus diesem Anlass verfassten alle Eltern im Eingangsbereich unserer Kita für ihre Kinder einen lieben Gruß in der eigenen Muttersprache. Wir verteilten die guten Wünsche für alle sichtbar in unserer Einrichtung, um zu veranschaulichen, wie unterschiedlich Muttersprache aussieht.

Allen hat dieses Projekt sehr gut gefallen. Wir haben viele interessante Sachen über andere Sprachen und Schriftformen gelernt. Wir konnten feststellen, wie wichtig es ist, sich über die vielfältigen Sprachen auszutauschen. Für alle Familien ist dieser Tag eine sehr schöne Art der Wertschätzung gewesen und wir wünschen uns, dass viele schöne Eindrücke bei allen bleiben. Zum nächsten „Tag der Muttersprache“ sehen wir uns wieder.

